

# EL NUEVO SIGLO

Miércoles · Abril 5 de 2023



Atrás.

Off the record.

## Off the records

Redacción Política Bogotá Abril 06, 2023 - 06:00 AM



Cortesía

### “Andan enconchados”

Quien fuera el último representante del gobierno de Juan Guaidó en Colombia, **Eduardo Battistini**, y que hoy dirige un programa de apoyo de migrantes de su país en el nuestro, hizo una reflexión política respecto al impacto del escándalo por el desfalco millonario en la petrolera estatal venezolana Pdvsa, que involucra a altos cargos del régimen de Nicolás Maduro. “Ustedes verán que en esta Semana Santa no habrá, como en otros años, periodistas/tuiteros del régimen mostrando videos y fotos de Los Roques, Morrocoy, Mochima o Los Cayos, con grandes yates, rumbas y derroche. ¿Qué pasó con el Venezuela se arregló? Que esa burbuja mayoritariamente estaba inflada con dinero de la corrupción y ahorita andan enconchados”.

### Monómeros “a bajo costo”

Y hablando de la oposición venezolana, la posible venta de la participación oficial de ese país en la empresa de agroinsumos y petroquímicos Monómeros, ubicada en Barranquilla, al gobierno Petro por parte del régimen Maduro, ha tenido una fuerte resistencia. La llamada “legítima Asamblea Nacional de Venezuela”, compuesta por la oposición, rechazó el anuncio del régimen de Nicolás Maduro sobre la presunta venta “a bajo costo” de la empresa. El diputado Ángel Caridad, del movimiento “Un Nuevo Tiempo”, advirtió que el artículo 187 de la Carta Magna venezolana señala que el Parlamento legítimo ejerce control sobre el gobierno y la administración pública nacional, al tiempo que agregó que “nos preocupa que el gobierno de Colombia y la ilegítima dictadura que preside Nicolás Maduro estén haciendo un entendimiento para esta venta”.

### “Precio de gallina flaca”

Otro diputado antichavista, Macario González (Voluntad Popular), presidente de la Comisión Permanente de Contraloría, calificó, en una sesión días atrás, como una “grosería” que la información fuera dada por el embajador de Colombia en Venezuela, **Armando Benedetti**, y no por los voceros del régimen de Maduro. “Monómeros es uno de los activos más importantes de la República, luego de Citgo, y pretenden venderlo a precio de gallina flaca como bienes propios, sin darle una explicación al país y sin siquiera demostrar que ahí ocurrió el gran saqueo que ellos señalan que hizo la oposición”.

### ¿Cambio de posición?

Como se sabe, en Colombia el tema de la presunta compra de esta empresa ha dado para una amplia polémica. Se dice que en las tres reuniones que han sostenido los presidentes Gustavo Petro y Nicolás Maduro se ha hablado del tema. Hace dos semanas el entonces presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, señaló la adquisición de esa empresa no estaba dentro de las prioridades y el plan de negocios de este año para la estatal petrolera colombiana. Sin embargo, es sabido que Bayón y el gobierno Petro tenían muchos roces, a tal punto que el primero entregó la presidencia de la empresa el pasado 31 de marzo. Se afirma que la nueva junta directiva -dominada por delegados petristas- cambiaría de posición frente al tema Monómeros, pese a que muchos exministros y expertos señalan que adquirir la compañía binacional valdría más de 300 millones de dólares, resultaría un encarte y, si la intención es abaratar los agroinsumos para los campesinos, saldría más barato subsidiarlos.

### Ojo a Maduro

Para terminar con el tema colombo-venezolano, trascendió que desde altas esferas de la administración Petro se ha indagado sobre si Maduro podría correr algún tipo de riesgo judicial si viene a Colombia, como se ha estado planeando entre los dos gobiernos, ya que hasta el momento las tres reuniones de los mandatarios, en menos de ocho meses, se han dado en el vecino país. Aquí la clave está no solo en si hay requerimientos sobre Maduro en la Fiscalía colombiana, sino en las circulares de la Interpol que puedan estar vigentes sobre el jefe del régimen venezolano.

0 comentarios

[Inicie sesión](#) o [regístrese](#) para enviar comentarios

Suscríbase a la versión digital del impreso

[Publicidad](#)

[Quiénes somos](#)

[Suscripción impresa](#)



Compartir en



Portal desarrollado en Drupal por Seed

